

一市民が斬る!!

2月28日 サンデー毎日さらなる衝撃記事！『小沢事件の深層 スcoop！ 最高裁の「官製談合」疑惑』最高裁はもう聖域でない！

サンデー毎日鳴海崇記者がまた書いた。

鳴海氏は骨太だ。

彼は一市民TIにこう言った。

「市民がメディアを動かす。メディアが国会議員を突き動かす。国会議員が世の中を変える。玉突きのようにね」

サンデー毎日3月11日号、必読です。

[サンデー毎日3月11日号.pdf](#)

表紙見出し

『小沢事件の深層 スcoop！最高裁の「官製談合」疑惑』

記事見出し

裁判官人事牛耳る司法官僚の総本山「最高裁事務総局」

"超"高札率、一社入札...

書き出し

『どじょう政権打倒に舵を切った民主党の小沢一郎元代表。成否の鍵を握るのは4月下旬にも言い渡される判決の行方だろう。しかし、「小沢裁判」から見えてくるのは、それだけではない。司法権力の唯我独尊ともいうべき疑惑が浮上した。』

結び

『「小沢裁判」で見えてきたのは特捜検察のデタラメぶりだけではない。国民の目から避けられてきた司法のトップの怪しい実態だ。聖域にしてはならない。』

われわれが信じきってきた最高裁が官製談合とは！

世も末だ。

戦後65年司法の世界でどんなことが行われてきたか、国民は知らなければならない。

このサンデー毎日は歴史的な一冊になる。

売り切れの場合は、下記に連絡してほしいとのことです。

営業出版部

03-3212-3257、03-3212-3257

最高裁事務総局を裁けるのは、国民の世論と国会しかない。

国会議員の先生方、頼みます。

2012年2月28日

« 次の記事 | [ブログトップ](#) | 前の記事 »

New Title

3月1日 最高裁事務総局の「イカサマソフトによる小沢起訴議決」と「官製談合」は戦後最大のスキヤンダル！多くの国民に知らせよう！

2月28日 サンデー毎日さらなる衝撃記事！『小沢事件の深層 スcoop！ 最高裁の「官製談合」疑惑』最高裁はもう聖域でない！

2月26日 検察審査会事務局職員全員の前で、手嶋課長に「早く白状して裁きを受けた方がいいよ！」

2月24日 魔窟最高裁事務総局と接触！行政文書開示閲覧同席を求めると、事務局経理局課長「警察呼びますよ」と恫喝！

2月20日 「小沢起訴は検察事務局のイカサマによるもの」と断定した極めつけは「審査員」生年月「開示拒否」

2月18日 またまた書いた日刊ゲンダイ！「検察審査会にさらなる重大疑惑」

2月16日 日刊ゲンダイ「検察審イカサマ発覚」「小沢強制起訴は最高裁の謀略なのか」「審査員選定ソフトはイカサマ自在」と新聞初報道！

2月15日 サンデー毎日「仕組まれた小沢有罪疑惑」は品切れ続出。これまた凄いぞ日刊ゲンダイ！「小沢裁判 検察審イカサマ発覚」

2月13日 サンデー毎日凄いぞ！「検察審査会にクジ引きソフト初導入」「仕組まれた小沢有罪疑惑」

2月12日 司法の最高権力"最高裁事務総局"はタウンページにもない秘密組織！

Archive

2012年3月 (1)

2012年2月 (13)

2012年1月 (11)

2011年12月 (11)

2011年11月 (9)

2011年10月 (7)

2011年9月 (5)